
E' ancora polemica sal progetto mila cantieri per 11talia "

LAnce accusa i sindaci
"Mancata collaborazione"

GROSSETO
"Cinquemila cantieri per l'Italia", atto ter-
zo. La polemica a distanza tra l'Ance e i
sindaci maremmani prosegue. Tutto è ini-
ziato con una nota dell'Ance che bacchet-
tava 13 sindaci per non aver risposto al
progetto dell'Ance, "su precisa sollecita-
no del Ministero" puntualizza il direttore
Carrai, che prevede la ri-
cognizione di progetti im-
mediatamente cantiera-
bili per far ripartire l'edi-
lizia e dunque il paese.
L'Ance lamentò che so-
lo Massa aveva risposto
mettendo in campo pro-
getti per oltre due milio-

dare che le amministrazioni da noi inter-
pellate hanno ricevuto specifiche lettere
(di cui l'Associazione ha formale
tracciabilitàdiconsegna) e successivamen-
te sono state invitate a Roma per la presen-
tazione ufficiale dell'evento. In quell'occa-
sione, alla presenta dei rappresentanti del
Governo, l'Ance - per delega di altre orga-

nizzazioni nazionali di
categoria - ha consegna-
to l'elenco dei progetti di
opere realizzabili dalle
amministrazioni locali.
Abbiamo ritenuto op-
portuno sollevare il caso
ponendo alcune doman-
de e sollecitando anche i

)lti
rnministratori

di fuori il territorio
hanno accolto con
realismo l'iniziativ i"

nï di euro. Bonifazi replicò che a lui non
era arrivata alcuna comunicazione, è ven-
tilò la possibilità che, visto che non era
stato il solo a non rispondere, anche agli
altri la comunicazione non fosse arrivata.
E ora è l'Ance che torna alla carica, sem-
pre tramite il direttore Carri: "Vale ricor-

consiglieri comunali interessati a presenta-
re interrogazioni in merito. I sindaci coin-
volti sono stati quelli di Grosseto, Massa
Marittima, Capalbio, Scansano, Orbetel-
lo, Santa Fiora, Follonica, Campagnati-
co, Manciano, Paganico, Magliano, Isola
del Giglio, Castiglione della Pescaia, oltre
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al Consorzio Bonifica Toscana Sud. Non
siamo interessati a polemiche o giustifica-
zioni di maniera, volevamo però che fosse
evidenziata la mancata informazione o la
non collaborazione dei comuni coinvolti,
rispetto a molti altri amministratori fuori
il territorio grossetano che, invece, hanno
accolto con realismo l'iniziativa".
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